

おいしいやさいを そだてよう/2年1組

キュウリをポテトサラダに入れたい、トマトが苦手だから自分で育てて食べられるようになりたい、などそれぞれが思いをもって野菜を育てはじめました。7月には、みんなが育てて収穫した野菜を持ち寄って、2年1組ピザパーティーをしました。「自分たちで育てた野菜はおいしい!」「今まで食べた中で一番おいしい!」と大満足な子どもたちでした。



三ツざわ♡はっけんたい/2年2組

私達が住んでいるまちの中にお気に入りの場所を探してみようということで町探検がスタート。生き物が大好きな2組は行く先々で、たくさんの植物、虫、自然を発見しました。特に、あじさいロードやせせらぎでは、特別な形のあじさいや秘密の金魚などを見つけることができました。住んでいるまちにお気に入りの生き物がたくさんいることに気づき、さらに三ツ沢のまちが大好きになりました。



ぐんぐんそだて わたしのやさい/2年3組

「野菜を育てたい。家族や友だちと育てた野菜を食べたい。」という思いから、夏野菜を育てることになりました。自分が育てたい野菜を決め、地域の花屋さんで野菜の苗を買いに行き、野菜作りが始められました。水やりや観察を熱心に行い、野菜とお話しながら愛情をこめて育てた野菜は、色鮮やかに大きく実りました。地域の野菜作りをしている方にも、野菜を育てるときの工夫をたくさん教えていただくことができました。



まちのすてきを大発見!/2年4組

4組の子どもたちは繰り返しまちを探検することで、公園、せせらぎ、畑など、三ツ沢のまちにはすてきな場所や自然がたくさんあることに気づきました。中でも、注目したのは「景色」です。子どもたちが「地獄の階段」「地獄坂」と呼んでいる坂が三ツ沢のまちには多くありました。坂を上ってから見る景色はどれも眺めがよく、子どもたちがおすすめする三ツ沢のまちのよさになりました。



わたしたちの三ツざわ たんけんたい!/2年5組

三ツ沢のお気に入りの場所を紹介し合った際、友達の話聞いてまちのことをもっと知りたいという思いをもち、町探検が始まりました。公園や地獄の階段やアジサイロードを見つけるたびに子どもたちの目はキラキラしていました。野菜作りをしている地域の方の畑を見学させていただきました。珍しい野菜や育て方を教えていただき、学校に戻って自分たちの野菜作りに生かしていました。

